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Informationsblatt - Nachstimmen der Gitarrensaiten 

 

Anfänglich halten Gitarrensaiten noch relativ schlecht die Stimmung. Dies liegt hauptsächlich 

daran, dass sich die Befestigungsknoten am Steg und die Wicklung an den Stimmmechaniken 

erstmal richtig festziehen müssen. Auch die Saite selbst längt sich noch ein wenig. Hier hilft 

es sehr, direkt nach dem Stimmen der Saite, diese ein wenig (ca. 2cm) von der Gitarre weg 

zu ziehen und gleich darauf nochmal zu stimmen. Diesen Vorgang wiederholst Du einige 

Male (ca. 3-10 Mal) bis die Saite die Stimmung vorerst hält. Ärgere Dich nicht, falls die 

Gitarre am nächsten Tag wieder verstimmt sein sollte. Richtig stimmstabil ist eine 

Gitarrensaite beim Normal-Nutzer zu Hause erst nach 1-2 Wochen.  

 

 
 

 

 

Informationsheet - Retuning of the guitar strings 

 

In the beginning, guitar strings keep the tuning relatively bad. This is mainly due to the fact 

that the fastening nodes on the bridge and the winding on the tuning machines must first be 

properly tightened. The string itself also elongates a little. Here it helps a lot, immediately 

after tuning the string, to pull it a little (approx. 2cm) away from the guitar and then to tune 

it again. You repeat this process a few times (approx. 3-10 times) until the string holds the 

tuning for the time being. Don't worry if the guitar is out of tune again the next day. A guitar 

string with normal use at home can keep the tuning in general only after 1-2 weeks.  
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